
暑假到了，廷雅將由 K1升到 K2，過去一年裏，感恩遇上保良
局譚華正夫人幼稚園， 與此同時都感恩遇上一位對教育充滿熱
誠，充滿愛心的老師。 
 
    還記得本人最無助的時候，白老師收取了廷雅入讀本園，因為
女兒曾就讀國際幼稚園，所以對這所學校沒太大信心，初到學校
時，看到的只是一所比較有歷史的普通傳統幼稚園，唯一好處只有
一個字「大」！我抱著「讀住先」 的心態讓她開始讀 K1，開學初
期都不斷打聽有沒有更好的學校，但住住事與願違，只好繼續讀。
後來因太緊張這學校的一舉一動，並多想留意女兒回到學校是否習
慣或開心嗎。於是，我便參加了「義工家長」，這是重要一環，因
為這樣我可以見到學校慢慢的變化，例如燈光、衛生、LEGO牆、
毛毛球牆，加強英文課程，最後就是學校給予學生教育活動特別
多，無論校內或校外，做到一個叫做真真正正的活動教學！不只是
在課堂裡。有讀其他保良局或名校媽媽問我：「點解你地間學校咁
多活動的？」本來以為每所幼稚園都一樣，但現在感覺真的與別不
同 ！ 
 
    而作為啟蒙老師是很重要的，沒想到一位年輕老師，可以能照
顧 20多位小貴賓，她能做到有教無類，了解每一位小朋友內心及
需要，因為廷雅比較好動，問題較多，她也能耐心處理，較她正向
態度，她也是我的啟蒙老師，我經常有一些育兒困難問題，她也能
不厭其煩地為我解答，記得有次談話中她跟我說：「如果你有咩事
都可以同我講。」我聽到真的好感動，感恩與上一位好好好好的老
師-譚茵瑤老師。 
 
    最後在這裏，衷心地感謝你們，是你們的關心、愛護讓孩子迅
速融入到學校集體生活裏，並在學校中健康、快樂的成長！希望各
位以後都能繼續憑著這份教育理念不斷創新和發展，迎來更美好的
將來！ 
 
  此致 
  幼兒 A班 洪廷雅家長上 
  二零一八年七月 
  



 


